

HOY VIENES EN BUSCA DE TI, DEL VERDADERO DIOS, DEL DIOS AMOR, DIOS PAZ, DIOS PACIENCIA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de enero de 2022

Canal: Ismael Castán García

HOY VIENES EN BUSCA DE TI, DEL VERDADERO DIOS, DEL DIOS AMOR, DIOS PAZ, DIOS PACIENCIA, DIOS SANIDAD, EL DIOS QUE HABITA EN CADA UNO COMO EL GRAN YO SOY.

[20220130-2] Benditos sean, queridos hermanos, encarnados y desencarnados que te encuentras reunidos en este punto del Yo corazón. Hoy es el tiempo y el momento que vienes a abrir los ojos y mirarte, vienes a la voluntad que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros. **Hoy es el tiempo del verdadero cambio, del verdadero arrepentimiento del Yo en lo más interno. Hoy, queridos hermanos, es el tiempo de unirse juntos en el Camino, la Verdad y la Vida.**

Hoy vienes en busca de ti, del verdadero Dios, del Dios Amor, Dios Paz, Dios Paciencia, Dios Sanidad, el Dios que habita en cada uno como el Gran Yo Soy. Este redil ilumina a toda conciencia, a todo aquél que viene preparado para descubrirse, verse, amarse y sentirse unificado al Todopoderoso. Hoy es el tiempo que te arrepientas de tus pecados y te conviertas en el perdón y ya no seas como antes. ¿Hoy qué pides?, ¿hoy cómo te encuentras? Dejad todo aquello atrás y venid a Mí, sentirás todo lo que en realidad buscas. Queridos hermanos y hermanas, es el tiempo que ya no te pases el tiempo sin hacer nada, hoy ámate a ti mismo en lo más interno y ama a tu prójimo por igual.

A través del conocimiento concóctete quién eres, a través de la sabiduría sabed quién está contigo, hoy es el tiempo de iluminar como la luz que el Padre Dios es a través de cada uno de vosotros, la luz verdadera y convertirte en lo que anhelas en esta mañana que estás arrullado a través de mi Padre. Hoy convierte en el pan sin levadura, conviértete en la copa rebosante, el éter divino que sana todo lo que viene iluminante a través de Yo fe. Hoy es el tiempo que destruyas todas tus formaciones y creaciones fuera de este redil, de este gran templo que es tu cuerpo. Hoy llénalo de la mesa servida que en esta mañana está aquí frente de vosotros. Llénalo para que nunca nada te falte, tengas todo. **Hoy vienes a verte y amarte como el Gran Yo Soy, como el Hijo unigénito que ha heredado mi Padre a todos por igual. Todo lo tienes, querido hermano, hoy nada más es que te deis cuenta quién eres, qué puedes hacer y mostrarte a ti mismo el reino y el paraíso en este tiempo.**

Mírate en un espejo de tu mundo que ha sido creado por tu hermano, pero mírate del espejo brillante y maravilloso que mi Padre es a través de ti mismo, es muy diferente al que tienes por fuera. Si te miraras, si te comprendieras, si creyeras en ti, como mi Padre cree que el día de mañana te has de arrepentir de tus pecados y ser libre y venir a Mí, a la verdadera unión de la salvación del espíritu. Hoy es el tiempo que demuestres lo que vienes a escuchar y creer en tu Yo corazón, es el tiempo que muestres una disciplina en vos mismo, y ya no creas que hay un Dios fuera de ti. **Yo Soy en la más interno de cada uno de vosotros, chispas divinas de mi Padre, Dios de Dios, Hijo de Hijo, Dios-Padre-Madre, la unión verdadera del Espíritu Santo cuando el hijo es arrepentido de sus pecados y se perdona a sí mismo y deja de hacer todo lo que te aparta del Todopoderoso y ser limpio con esta agua cristalina y convertirte en ella para mostrarte al Padre el hijo que siempre eres a la voluntad enfrente de Él.**

Te hablo de esta manera porque de esta manera pides vos, esto es lo que quieres saber, lo que vienes aquí a buscar, lo que de espíritu a espíritu estamos unidos como uno solo, la energía fluye a todo aquel que cree y todo aquel que lleva, también recibe de la gracia del Todopoderoso. Hoy es el tiempo que te des cuenta que en vos está el Todopoderoso, si creyeras que esta agua que mi Padre ha formado para vosotros es la medicina para tu cuerpo, tomad de ella si en verdad crees vosotros que es la medicina del espíritu, tomad de ella; si creéis que todo está en ti, sigue creciendo porque el día de mañana observarás todo lo bello de mi Padre en lo más interno de tu Yo corazón, hoy es el tiempo que te descubras como la luz verdadera que mi Padre es a través de vosotros. Hoy es un día muy especial, en esta mañana de luz estamos en la verdadera comunión de espíritus, que **SOMOS UNO A LA VEZ** y que Él fluye en cada uno de vosotros. ¿Quién es Él? Pregúntate a ti mismo, si Yo dijera que mi Padre está en tu corazón. ¿En verdad creyeras vosotros? Y el habita y te observa en cada momento de tus pasos a través de tu cuerpo. ¿Qué creyeras vosotros? Si quieres ser diferente, aquí tienes la oportunidad de hacerlo. Pero todo aquél que viene preparado, os que reciba de este manjar de manjares y reparta de este manjar. Aquél que te pida dale, querido hermano, y el que te toque la puerta del Yo corazón, ábrele; aquél que te pregunte, ¿quién te ha dado y porque qué haces las cosas y por qué muestras tanto amor? Diles que es voluntad de mi Padre es la que haces. Y así serás glorificado en su reino.

Yo Soy la luz en lo más interno del Yo corazón, Yo Soy el que buscáis por fuera y estoy contigo de espíritu a espíritu para que veas la mesa y te sirvas de ella, porque Yo Soy en tu Yo corazón. A como os me llaméis estoy contigo y nunca me separo de vosotros. Yo Soy el mismo de siempre y tengo tanto para recordarte, para compartir de espíritu a espíritu. Pero mirad que por un oído de tu cuerpo entra y por el otro te sale. Cuando os muestres toda esta humildad entre vosotros y mi Padre vea el crecimiento de vosotros en espíritu y en verdad, más te daré porque estás preparado para recibir de este manjar, de este pan, de esta agua. Pero si te encuentro como siempre te he encontrado, hoy serás el mismo de siempre y aquí estoy para servirte y siempre te serviré como os me creéis en tu corazón.

Quítate la venda de tus ojos, es el tiempo que te quites la venda de los ojos y ya no ignores que eres un Dios verdadero y que eres hijo de mi Padre y que puedes hacer tantas cosas maravillosas en ti, para alcanzar la salvación del espíritu. Yo mostré la salvación del espíritu cuando estuve contigo, ayudé a todo aquel que cree que mi Padre habita en su corazón, en un Dios verdadero, cree en ese Dios que tanto, tanto tiempo eres y no te has visto en lo más interno, que no hay un Dios por fuera, que solo hay uno que ha dado todo y que ha heredado todo por igual. De ese te vengo Yo a recordar en esta mañana de luz que está en tu corazón y que siempre ha estado de existencia en existencia, de tiempo en tiempo, hasta este momento que palpita en el Yo corazón, del cosmos, del universo. En verdad vosotros eres el alfa y el omega, el principio y el fin.

Qué esperas para ser una nueva criatura a través del cambio verdadero, qué esperas, querido hermano, que aquí día a día vienes a recoger todo lo que te falta para convertirte en ese verdadero Dios a través de la palabra, a través de la irradiación del poder, a través de esa unificación del verdadero descubrimiento, del verdadero ojo avizor que es mi Padre a través de cada uno de vosotros. Eres tú el único que puede hacer tantas cosas, cambiar el cosmos, el universo, cambiar el ritmo de este tiempo en vos, en ti, querido hermano, en ti nada más. Todo es causa y efecto, y hoy qué haces por ti, qué has adquirido de lo que en esta escuela que eres tú mismo vienes a recibir al Todopoderoso para que os dejes todo atrás y creas que Él es el único doctor del espíritu, el que sana, el que da, el que se entrega por igual a ti como hijo, y brilles como la luz verdadera que es el cuerpo del Padre.

Esto es tuyo, querido hermano, hoy es el día de trabajar, trabajar unido como hermano, trabajar unido como hermano y ser uno a la vez como hermano. Que la mies no se derrame en los odres pequeños, que ya no seamos como siempre que las perlas se les tiren a los cerdos y las pisoteen y las entierren, ya no, querido hermano, es el tiempo del verdadero cambio, del verdadero arrepentimiento y ser diferente en el nombre del Todopoderoso. Vengo Yo a recordarte lo que tienes que hacer en este tiempo para el verdadero cambio, para la verdadera criatura que quiere ser

un SER para ser un Dios en lo más interno del Yo corazón. La mesa está servida, querido hermano, sírvete de ella y muéstrale, no al mundo ni a tu hermano, muéstrale al Padre que no vienes a perder el tiempo, sino vienes a adquirir y ser el tiempo para hacer y mostrar su presencia en ti, en lo más interno.

Yo te bendigo en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo y vosotros bendice a los que vengan al redil. Aquél que te pida dale y el que te toque la puerta ábrele. Vosotros eres el tiempo, el tiempo del veredero cambio. Hoy uníffiquense a una sola verdad, a una sola luz que es mi Padre en lo más interno del Yo Corazón. Todo aquel que tenga fe en su nombre resplandecerá al universo, al cosmos y nada os faltará a vosotros. Todo aquél que crea y se convierta en la fuerza para mostrar la salvación del espíritu, bienaventurado aquel que lo logre, porque el reino de los cielos es para vosotros. Yo siempre estoy entre vosotros y observo a vosotros y conozco a vosotros, pero no soy juez de vosotros. Pero tú en realidad sí lo eres, eres un juez de ti mismo para el verdadero arrepentimiento de la criatura que quiere cambiar y brillar como la luz que Yo Soy en cada uno de vosotros.

Quiero que trabajes el campo, mi deseo como tu Hermano Mayor es que logres ser un SER verdadero para que muestres al Padre tu arrepentimiento de tus pecados y seas digno de alcanzar la bienaventuranza que es la salvación del espíritu. Hoy es el tiempo de trabajar el campo, conviértete en él y seas él para siempre y la semilla que siembres coseches de la voluntad de mi Padre. Ese es el trabajo de vosotros en este tiempo, es lo que mi Padre desea a cada uno de vosotros y hoy muéstralo en espíritu y en verdad. No estás solo, siempre estoy contigo aunque no me veas, aunque no me escuches, aunque no me sientas, sí, queridos hermanos, siempre estoy entre vosotros. Y donde estén dos o tres en el nombre de mi Padre Yo estoy contigo, querido hermano, nunca lo olvidéis, aún cuando estéis solo siempre estoy en vosotros. Como me llaméis y creéis vosotros que Yo Soy en lo más interno de vos, así estaré contigo.

Como te he dicho, la mies es mucha, los odres muy pequeños, ¿verdad? Pues hoy es el tiempo de crecer como odres para que la mies no se derrame y sea aprovechada entre vosotros y deis de esa mies a tus hermanos y se conviertan en esta mies tus hermanos igual. Ojalá me entiendas, queridos hermanos, y comiences a trabajar el camino. Y no te digo adiós, porque nunca me he ido de vosotros, no te digo hasta pronto porque nunca me he separado de vosotros, te digo para siempre, porque siempre estoy en tu Yo corazón. Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.